

## **Notre journée avec le groupe TempEau.**

C'est dans un café au cœur de Hambourg que nous avons rencontré le groupe Tempeau. Nous étions un peu stressés à l'idée de rencontrer les trois rockeurs. Quand nous sommes arrivés à l'heure du déjeuner, seul Yann était là. Il nous attendait et n'a pas eu de mal à nous reconnaître, c'est vrai que nous ne passions pas inaperçus avec notre équipement de reporter. ☺

Il nous a souhaité la bienvenue d'un grand sourire et l'atmosphère s'est détendue en un clin d'œil. Nous bavardions autour d'un café tout en attendant Stoppel, Yann et Belinda, la manager du groupe qui sont arrivés l'un après l'autre. Le lundi, c'est dur pour tout le monde ☺. Nous avons commencé à parler de tout et de rien. Ils nous ont demandé nos premières impressions sur Hambourg, puis nous avons parlé de la Suisse romande et du projet Germanofolies.

Après quelques cafés et des éclats de rire, nous nous sommes dirigés vers le port pour prendre le bateau et les interviewer. Tout au long du trajet, ils parlaient avec passion de leur ville. Ils répondaient très clairement et chaleureusement à nos questions.

Après la petite croisière, ils nous ont proposé une ballade sur le port et ont joué spécialement pour nous la première chanson de leur nouvel album, « Unten am Hafen ». Comme nous avons encore beaucoup de choses à nous dire et que l'instant était magique, nous avons décidé de partager un repas ensemble. Tout s'est passé dans les rires et la bonne humeur et la simplicité.

Cette journée partagée avec TempEau était vraiment un moment de pur bonheur ! Ces trois musiciens respirent la joie de vivre et ne demandent qu'à la transmettre à tous les élèves à travers leurs chansons.

À notre avis, ce groupe convient parfaitement à ce grand projet pédagogique. La musique, les textes des chansons et la personnalité des artistes vont assurément motiver élèves et profs.

Antoinette, étudiante en Lettres à l'université de Lausanne